

Le PDC officialise sa liste pour les fédérales



Conseil national » Le PDC sait qu'il aura fort à faire pour défendre ses deux sièges au National. Dominique de Buman ne pouvant pas se représenter pour un nouveau mandat, il laisse une place fort convoitée. Coprésident du PDC, Markus Bapst a rappelé hier soir lors de l'assemblée de nomination des candidats, à l'Univers@lle de

Châtel-Saint-Denis, «qu'une élection ne se gagnait pas devant la télévision».

A l'heure de battre la campagne, pas question d'évoquer le renoncement du Broyard Eric Collomb, pourtant favori pour succéder à Dominique de Buman. Pas question non plus de débattre de la présence sur la liste d'une 2^e candidature singinoise, celle du député et agent général d'assurances Bruno Boschung (55 ans, Wünnewil-Flamatt), aux côtés de la sortante Christine Bulliard-Marbach (59 ans, Ueberstorf) qui se présente pour un 3^e mandat.

Le PDC a également officiellement désigné l'avocate et dé-



De g. à dr.: Beat Vonlanthen, Bruno Boschung, Marie-France Roth Pasquier, Bernhard Altermatt, Christine Bulliard-Marbach, Jean-Luc Mossier, Anne Meyer Loetscher, Francine Defferrard.

Antoine Vullioud/La Gruyère

putée Francine Defferrard (51 ans, Villars-sur-Glâne), la députée et conseillère communale Marie-France Roth Pasquier (50 ans, Bulle) et la graphiste et députée Anne Meyer Loetscher (46 ans, Estavayer-le-Lac). Ont également été adouées les candidatures de Jean-Luc Mossier (56 ans, Remaufens), consultant et ancien directeur de la Promotion économique du canton de Fribourg, ainsi que de l'historien et conseiller général Bernhard Altermatt (41 ans, Fribourg).

Enfin, Beat Vonlanthen, (62 ans, Heitenried) est candidat à sa propre succession au Conseil des Etats. » **MAG**